



Lesmes acusa a los partidos de llevar a la Justicia a una “situación insostenible”

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **Carlos Lesmes**, urgió ayer al presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, y al jefe de la oposición, **Alberto Núñez Feijóo** - como responsables de los partidos políticos con mayor representación parlamentaria- a llegar a un acuerdo en las próximas semanas que traiga una **solución definitiva a lo que ha descrito como “situación insostenible” de la Justicia**, renovando el órgano de gobierno de los jueces o restituyéndole en la plenitud de sus competencias.

Lesmes ha hecho este llamamiento en su discurso solemne de Apertura del Año Judicial, cuya ceremonia se ha desarrollado en la sede del Tribunal Supremo y ha estado presidida por el Rey Felipe VI. Y ha sido muy claro al advertir que, de no ser atendido este llamamiento, será preciso reflexionar sobre la **adopción de otro tipo de decisiones que ni queremos ni nos gustan**” porque “resultaría inadmisibles mantenerse impávido en esta responsabilidad ante esta situación

...